Romain	

Durant l'année scolaire 2020-2021, où j'ai réalisé ce stage, j'étais en Diplôme Universitaire "Strategic Management Officer" à l'université de Bordeaux. Dans le cadre du programme EU4EU, j'ai eu l'opportunité de réaliser un stage de 2 mois à Chypre (Paphos) de mai à juillet 2021.

J'ai décidé de rejoindre le programme EU4EU, car je souhaitais réaliser un stage à l'étranger, et ce programme me paraissait être une initiative concrète pour réaliser ce souhait. Très honnêtement, il ne m'a pas été facile de rejoindre le programme car les formalités étaient assez lourdes, ce qui a, selon moi, découragé de nombreux potentiels participants.

Cependant, je n'ai pas regretté d'y avoir consacré du temps car mon expérience était superbe. Au niveau du logement, ma tutrice connaissait une personne sur place qui louait son logement à d'autres stagiaires donc le processus a été très simple. À mon arrivée, d'autres stagiaires s'y trouvaient déjà ce qui a grandement simplifié mon adaptation dans le pays. Au sein de l'association où je travaillais, CCIF Cyprus, j'étais chargé de concevoir des projets éducatifs à destination des demandeurs d'asile pour faciliter leur intégration dans la société chypriote. Nous étions plusieurs stagiaires de nationalités différentes et la langue de travail était l'anglais, or, parfois, nous échangions en français avec les personnes francophones.

Je recommande vivement, à tout étudiant, de réaliser un stage à l'étranger. C'est une expérience très formatrice d'un point de vue personnel et une très bonne occasion de développer des compétences qu'apprécient beaucoup les entreprises — capacité d'adaptation, autonomie, organisation. Cela permet de se démarquer de profils et de parcours plus classiques, et aussi (surtout) de se faire des souvenirs à vie.